Compañía Energética de Occidente

PARO CAFETERO EN EL CAUCA AFECTA DESARROLLO DE ACTIVIDADES TÉCNICAS Y COMERCIALES DE LA COMPAÑÍA ENERGÉTICA DE OCCIDENTE

Popayán, marzo primero de 2013. La Compañía Energética de Occidente se permite informar que el Paro Nacional de Cafeteros que se desarrolla desde el lunes 25 de febrero de 2013 en el país, y específicamente su desenvolvimiento en el departamento del Cauca, ha afectado la operación de la Compañía y con ello la prestación del servicio de energía eléctrica a algunos de sus usuarios.

Los municipios afectados son: Silvia, Morales, Piendamó, Caldono, Santander de Quilichao en el corregimiento de Mondomo; El Tambo, Timbío, Inzá, Páez, Jambaló, Santa Rosa, Sotará, Totoró, Cajibío y Popayán.

A raíz del bloqueo de vías, adelantado por los protagonistas del citado paro nacional, la Compañía debió focalizar desde el jueves 28 de febrero su operación en la atención de emergencias en los cascos urbanos de los citados sectores.

Así también se han afectado otros procesos como lecturas de consumo, reparto de facturas, atención de reclamaciones y peticiones, quejas y reclamos, etc.

La Compañía Energética de Occidente reitera que está presta a brindar un servicio de energía con calidad, continuidad y seguridad, tan pronto se normalice la situación en mención.

MAYORES INFORMES CAROLINA BUENO CEL: 320 695 91 89